
Ｎｏ． 意見の概要 市の考え方 検討結果

1

リリアの予約や料金も市内団体優先はな
く、ホールを押さえられず市外で演奏会を
開かざるを得ない。
（他1名）

ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち、３－６－②「文化芸術関連施設の適切な管理・運
営」の各事業実施にあたっての参考とさせていただきます。

素案のとおりとします。

2

ホールが少ない。 ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち３－６－①「文化芸術の拠点であるリリア、アトリア
等の整備・充実」の各事業実施にあたっての参考とさせてい
ただきます。

素案のとおりとします。

3

公民館などで文化活動する際、駐車場台
数が大変少なくいつも不便を感じている。
確保していただきたい。

ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち３－６－③「生涯学習活動の拠点である公民館等
の整備・充実」の各事業実施にあたっての参考とさせていただ
きます。

素案のとおりとします。

4

閉館した「川口市民会館」の後継となる施
設を作ってほしい。市内のママさん吹奏楽
団に所属しているが、市内在住の団員で
ほぼ構成されているにもかかわらず、リリ
アの大ホールの予約が取りにくいため、演
奏会を隣接市で行っている。ぜひ、使い勝
手のよい600席前後中規模ホールの施設
を作っていただきたい。

ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち、３－６－①「文化芸術の拠点であるリリア、アトリ
ア等の整備・充実」の各事業実施にあたっての参考とさせて
いただきます。

（参考）
芝市民ホール（多目的ホール）定員500人、南平文化会館
（ホール）定員540人などの施設もありますので、ご参考にして
ください。

素案のとおりとします。

１、　意見募集期間

２、　意見提出者

　　　川口市文化芸術基本計画（案）に対するパブリックコメントの結果について

平成30年7月1日（日）から平成30年7月30日（月）まで

　　　4名　（　　10　　件）



5

楽器演奏ができる施設を充実させてほし
い。
公民館の修繕期間が重なっており、予約
困難な状況が続いている。楽器演奏に対
応した施設を今よりも増やしていただきた
い。
（他1名）

ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち３－６－①「文化芸術の拠点であるリリア、アトリア
等の整備・充実」、３－６－③「生涯学習活動の拠点である公
民館等の整備・充実」の各事業実施にあたっての参考とさせ
ていただきます。
なお、緊急以外の修繕はその工事期間がなるべく重複しない
よう計画的に実施しております。

素案のとおりとします。

6

演劇に関する施策の充実
川口市文化芸術審議会委員の中に、演劇
関係者がいらっしゃらないのが寂しい。
私は平田オリザ氏の大ファンで、同氏の演
劇を通したまちづくり（富士見市、豊岡市な
ど）に感銘を受けている。以前は関東近郊
でもそれ以外でも観劇に行けたが、子ども
が産まれてからはめっきり機会が減ってし
まっている。子ども大人問わず参加できる
演劇のワークショップの開催や、地元に縁
のある劇団の公演などを開催していただき
たい。

ご提案の内容につきましては第４章文化芸術推進の各施策と
取組のうち1－1－①「鑑賞事業や文化芸術を身近に接する機
会の提供」、３－５－①「文化芸術に関する学習機会の充実」
の各事業実施にあたっての参考とさせていただきます。

（参考）
川口市文化芸術審議会委員のうち、音楽関係者において演
劇関係者も委嘱しております。

素案のとおりとします。

7

アンケート調査の結果、川口市は、文化活
動の場が少ないとされている。しかし、アン
ケート回答項目は、（資料P18等）「スポー
ツや文化活動」の場とされており、「スポー
ツ」も含まれている。このアンケート結果か
ら市民が「文化活動の場が少ないと考えて
いるとする」のは正しいのか、そのように判
断された理由を教えて欲しい。

この計画を策定するにあたっては市民意識調査（P9～15）と
文化事業参加者・利用者アンケート（P16～26）の2つの調査
から課題を抽出しました。
市民意識調査は市政全般についての調査であることから、
「文化・芸術活動やスポーツなどの生涯学習」という幅を持た
せた設問となっております。
文化事業参加者・利用者アンケートは文化・芸術に特化した
調査内容であり、2つの調査結果から総合的に判断しました。

素案のとおりとします。



8

グラフ５（P14）のとおり、市民からの芸術美
術に関する要望は、他の要望に（治安等）
に比べると非常に少ないと考えられるが、
本計画を実行することで、防犯・防災・医療
等市民の安全に直結する施策にかけるお
金・労力が少なくなり、対応がおろそかにな
ることはないのか。教えて欲しい。

本計画は「第5次川口市総合計画」を上位計画とし、「川口市
教育大綱」を上位理念として、策定するものです。防犯・防災・
医療等の市民の安全に直結する施策につきましては「第5次
川口市総合計画」に位置づけられ、めざす姿に示すよう、実
現するべく取り組まれております。

素案のとおりとします。


